

3 Viel Sympathie für Landtagskandidatinnen
Die Wahlanalyse des Liechtenstein-Instituts zeigt Wahlchancen auf.

7 FBP-Landesvorstand nominiert Wanger
Ralph Wanger soll Sabine Monaunis Stellvertreter werden.

13 Liechtenstein verliert mit 0:2
Guter Auftritt in Rumänien
Erneut starke Leistung von Büchel und Co.

ANZEIGE



Volksblatt



Montag, 6. September 2021
145. Jahrgang Nr. 170

Die Tageszeitung  für Liechtenstein

Heute

Ab heute erhältlich
Liechtensteinische Kryptobriefmarke

Mit der Briefmarke 4.0 hat die Philatelie Liechtenstein erstmals eine Wertmarke geschaffen, die mit einer zugehörigen Android-App auf ihre Echtheit geprüft und in einem Blockchain-Datenraum hinterlegt werden kann. Jede Marke ist ein Unikat mit digitaler Seriennummer.

Inland Das Princely Liechtenstein Tattoo geht vom 1. bis 3. September 2022 über die Bühne. Am Samstag wurde das Programm vorgestellt. **Seite 2**

Inland Mit einem musikalischen Aufgebot der liechtensteinischen Blasmusikkapellen. Der Liechtensteiner Blasmusikverband ehrte am Samstag in Vaduz mehr als drei Dutzend Jubilare. **Seite 5**

Inland Am Wochenende gingen die 15. Liechtensteiner Literaturtage mit Lesungen und Podiumsdiskussionen rund um Bücher, Autoren, Lektoren und Verlage über die Bühne **Seite 9**

Wetter Viel Sonnenschein und dazu nur harmlose Quellwolken. **Seite 20**  **13° 25°**

Inhalt

Inland 2-11 **Kino/Wetter** 20
Ausland 12 **TV** 21-23
Sport 13-19 **Panorama** 24

Fr. 2.50 www.volksblatt.li



Feierliche Hochzeit
Prinzessin Maria-Anunciata und Emanuele Musini

Prinzessin Maria-Anunciata von und zu Liechtenstein und Emanuele Musini haben sich am Samstag in der Schottenkirche in Wien das Ja-wort gegeben. Die zivile Trauung feierte die Tochter von Prinz Nikolaus von und zu Liechtenstein bereits im Juni in Italien. Weitere Fotos der Trauung gibt es auf Volksblatt.li.
(Foto: Luxpress/Jean-Claude Ernst)

Ausweitung der Zertifikatspflicht kommt wohl noch diese Woche

3G-Regel In der Schweiz und damit auch in Liechtenstein soll die Covid-Zertifikatspflicht nun doch rasch auf Restaurants und Kinos ausgeweitet werden.

VON SEBASTIAN ALBRICH

Nun dürfte die Ausweitung des Corona-Zertifikats in der Schweiz bald bevorstehen. Bereits am kommen-

den Mittwoch soll der Bundesrat die Verschärfung beschliessen, berichtet die «SonntagsZeitung» am Wochenende. Der Schweizer Gesundheitsminister Alain Berset habe am Freitag beim Treffen mit den Spitzen der Bundesratsparteien SVP, SP, FDP und Mitte die Anpassung in Aussicht gestellt. Am vergangenen Mittwoch hatte die Schweizer Regierung noch auf eine Ausweitung verzichtet. Sie hoffte darauf, die Zahl der Coronafälle könnte wieder sinken.

Mit dem Fall der Entscheidung in der Schweiz wird das Zertifikat auch in die liechtensteinische Gastronomie kommen. Die liechtensteinische Regierung hatte bereits angekündigt, sich an den Kurs der Schweiz anzupassen.

Liechtenstein zieht mit

Die liechtensteinische Regierung hatte diesen Grundsatzentscheid am vergangenen Dienstag gefällt. Damit wird sichergestellt, dass Entscheide über eine allfällige 3G-Pflicht künf-

tig im Gleichschritt mit der Schweiz getroffen werden. Dies auch ungeachtet der epidemiologischen Lage in Liechtenstein.

Der einfache Grund dafür, wie sie erklärte: Es soll kein Regelungsgefälle zwischen den eng miteinander verflochtenen Ländern geben. Liechtenstein ist in hohem Masse auf das Schweizer Krisenmanagement angewiesen - von den Intensivstationen bis zur Impfstoffbeschaffung läuft die Koordination über die Schweiz.

ANZEIGE

Kräutler
MODE. BEWUSST. SEIN.
KRÄUTLER MODE. BEWUSST. SEIN.
RINGSTRASSE 16 | 6840 GÖTZIS | AUSTRIA
WWW.KRAEUTLER.COM

20. September USA wollen Impfauffrischungen starten

WASHINGTON In den Vereinigten Staaten könnten ab dem 20. September Impfauffrischungen gegen das Coronavirus verabreicht werden. Der US-Virologe und Regierungsberater Anthony Fauci sagte am Sonntag dem Sender CBS, dies gelte für die Amerikaner, die mit dem Wirkstoff von Biontech und Pfizer geimpft worden seien. Beim Vakzin von Moderna könne es noch einige Wochen länger dauern. Fauci erklärte, dass es immer noch der Plan der Regierung von US-Präsident Joe Biden sei, in der Woche vom 20. September mit der Ausgabe der dritten Dosis zu beginnen, vorbehaltlich der Genehmigung durch die Zulassungsbehörde FDA. Die Regierung hatte aber gehofft, dass sowohl die Auffrischungen von Biontech und Pfizer als auch von Moderna zu diesem Zeitpunkt auf den Markt kommen würden. Aber Fauci sagte, es sei denkbar, dass es bei Moderna «höchstens ein paar Wochen Verzögerung geben könnte, wenn überhaupt», während das Unternehmen der FDA mehr Daten über die Wirksamkeit des Boosters vorlege.

Warten auf «grünes Licht»
Biden warb bereits Mitte August für Impfauffrischungen als Schutz gegen die ansteckendere Delta-Variante und erklärte, die Bürger sollten acht Monate nach ihrer zweiten Impfung eine weitere Dosis in Betracht ziehen. Sein Stabschef Ron Klain sagte am Sonntag, die Regierung habe immer deutlich gemacht, dass der 20. September ein Zieldatum sei, aber niemand werde einen Booster bekommen, bis die FDA die Genehmigung erteilt habe: «Wir sind bereit, sobald die Wissenschaft grünes Licht gibt.» (ap)

UN-Nothilfe Griffiths trifft Taliban-Führung

NEW YORK Angesichts der drohenden humanitären Katastrophe in Afghanistan hat der Nothilfekordinator der Vereinten Nationen, Martin Griffiths, die Taliban-Führung in Kabul getroffen. Nach Angaben der UN sprach Griffiths am Sonntag mit dem Taliban-Vizechef Mullah Abdul Ghani Baradar, der nach der Machtübernahme der militanten Islamisten als möglicher künftiger Regierungschef des Landes gehandelt wird. Griffiths bekräftigte den Willen der internationalen Gemeinschaft, Afghanistan mit Hilfsgütern zu versorgen, wie es hiess. Zugleich habe der UN-Diplomat die Taliban dazu aufgerufen, die Rechte von Frauen und Minderheiten zu achten. Die neue Führung in Kabul habe versprochen, die Sicherheit aller humanitären Helfer zu gewährleisten. (sda/dpa) **Seite 12**

Fussball Agim Zeqiri knackt Rekord beim USV

ESCHEN 37 Jahre, 5 Monate und 5 Tage alt war Zeqiri, als er gegen Uzwil sein erstes Tor für den USV schoss. Älter war davor bisher noch kein Spieler der 1. Mannschaft. **Seite 15**

ANZEIGE

ERFRISCHEND ANDERS!
Bubble Tea
JETZT WIEDER IM SUBWAY VADUZ